

la newsletter

Décembre 2023

N°1



Pourquoi l'égalité ? Parce qu'elle est essentielle pour une société plus juste !

Cher(e)s Lectrices et Lecteurs,

Un Nouveau Départ. Encore un autre ! Après avoir contribué pendant près de 30 ans à la presse féminine engagée, l'idée d'un magazine en ligne, égalitémag, a germé et fait son chemin. Mais avant tout, laissez-moi vous exprimer ma joie et mon émotion de retrouver certaines et certains d'entre vous. Ces rendez-vous épistolaires m'ont tant manqué !

Aujourd'hui, égalitémag prend son envol, se consacrant à une cause aussi fondamentale qu'universelle : L'égalité. Mais qu'entendons-nous exactement par égalité ?

C'est l'accès équitable aux chances de vie, indépendamment de l'origine, du genre, ou de la condition sociale. C'est la reconnaissance que chaque voix compte, que chaque rêve a de la

valeur, libérés du poids des stéréotypes et des inégalités juridiques, sociales et économiques.

Pourquoi l'égalité est-elle fondamentale ?

L'égalité n'est pas seulement un idéal lointain, c'est une nécessité urgente. Elle touche à la dignité fondamentale de chaque individu et est le pilier d'une société harmonieuse et prospère. Elle est essentielle pour respecter la dignité et la valeur de chaque personne, contribuant à une société plus juste en réduisant les inégalités sociales et économiques.

L'égalité stimule un développement économique plus sain et plus durable, favorise l'innovation et la créativité et améliore la qualité de vie pour tous. Elle permet à toutes et tous, femmes et hommes, de se sentir habilités et de participer activement à la vie de leur communauté et de leur pays, partageant droits et obligations.

Mais comment atteindre cet idéal d'égalité, surtout dans un contexte marqué par des disparités profondes et complexes, notamment au Maroc ?

Notre ligne éditoriale est claire : Nous visons à éclairer les injustices et à être le moteur d'un changement positif. Nous sommes ici pour explorer, questionner, et surtout contribuer à une société plus juste et égalitaire, abordant les dysfonctionnements juridiques persistants, tant dans le code pénal que dans le code de la famille. Un changement imminent s'annonce pour ce dernier.

Le Code de la famille de 2004, fruit d'une mobilisation historique des associations féministes et de la volonté politique de Sa Majesté le Roi Mohammed VI, a marqué le Maroc comme un leader en matière d'égalité juridique entre les genres dans la région MENA. Malgré des avancées notables, de nombreuses lacunes demeurent, souvent exacerbées par l'application discrétionnaire des textes par les juges.

Ce code ne correspond plus à la société marocaine de 2023.

Nous nous interrogeons : Quels changements le nouveau code apportera-t-il ? Assisterons-nous à des amendements superficiels ou à un changement de paradigme pour un statut juridique des femmes véritablement égalitaire et transversal à l'ensemble du corpus juridique ?

Nous le découvrirons bientôt. À mon avis, ce code doit évoluer philosophiquement pour refléter l'égalité dans tous les aspects de la vie de la famille marocaine contemporaine. Egalitémag, je l'espère, sera un espace dynamique pour des idées novatrices, un lieu de débat constructif, un catalyseur pour la transformation sociale. Nous soulignerons les défis, mais aussi célébrerons les progrès réalisés dans la lutte contre les inégalités.

Pour nourrir cette quête d'égalité, nous vous proposons une newsletter bi-mensuelle, un condensé d'inspirations et d'informations. Deux fois par mois, attendez-vous à des portraits inspirants de femmes leaders, des analyses sur la condition juridique des femmes au Maroc et des interviews avec des personnalités de la société civile, sans oublier mes éditos. Ce sera votre rendez-vous régulier pour rester informé, motivé et engagé. Inscrivez-vous et partagez cette newsletter autour de vous pour amplifier notre voix !

Votre contribution est essentielle. Chaque lecture, partage, et commentaire de votre part contribue à modeler égalitémag. Nous souhaitons créer un espace où la réflexion est encouragée, où chaque contribution compte. Ensemble, transformons l'égalité en une réalité tangible et vibrante dans chaque aspect de notre société.

Egalitémag va également promouvoir **l'événement « Les Assises du Féminisme »** organisé par l'association pour la promotion de la culture de l'égalité qui vont se dérouler le 16 décembre prochain à Rabat. Les échanges qui auront lieu cette journée apporteront certainement leur contribution au débat.

Je vous en parlerais plus en détail dans la prochaine newsletter !
A très vite

Aicha Zaïmi Sakhri



INTERVIEWS 20/11/23

Rabéa Naciri : l'experte féministe !

Rabéa Naciri est une militante féministe et experte de la question du genre et des droits des femmes au Maroc...

[LIRE LA SUITE](#)



SOCIETE 15/10/23

Moudawana version II, au coeur du débat !

S.M le Roi Mohammed VI a officiellement relancé la question de l'Egalité des genres deux décennies ...

[LIRE LA SUITE](#)



APPEL DE PROPOSITIONS



Gouvernance inclusive

y compris les femmes, les filles, les jeunes et les groupes marginalisés, la démocratie, les droits de la personne et l'État de droit



Paix et Sécurité

avec un accent sur la prévention des conflits et la consolidation de la paix, incluant la désinformation et le rôle que peuvent jouer les femmes comme agentes de réconciliation, du vivre-ensemble et de paix



Environnement et Action pour le climat

avec un accent sur l'adaptation pour une croissance au service de tous

Merci de nous lire et de nous faire connaître !

EGALITE MAG.com



Faites-nous part de vos commentaires par e-mail : contact@egalitemag.com
et invitez un ami à s'inscrire à notre Newsletter.

Vous recevez cet e-mail parce que vous vous êtes inscrit à La Newsletter de egalitemag.com
[Gérer vos préférences](#) | Voir notre politique de confidentialité | [vous désabonner](#)

Copyright © EGALITEMAG.com, 2023